



26.03.2022

Bernd.Weber-Preis 2022

Die Stiftung Wasserrettung Bodensee verleiht im Jahr 2022 zum zweiten Mal den

Bernd.Weber-Preis

für **innovative Ideen und Konzepte** und **außergewöhnliche Engagements**.

Im Jahr **2018** hat die Stiftung Wasserrettung Bodensee den „Bernd.Weber-Preis“ ins Leben gerufen. Der Preis ist dem mit erst 39 Jahren im März 2016 verstorbenen Bernd Weber gewidmet, der fast 20 Jahre lang 1. Vorsitzender der DLRG-Gruppe Bodman und rund fünf Jahre als Vertreter einer DLRG-Gruppe Mitglied des Beirats der Stiftung Wasserrettung Bodensee war.

Herausragend an Bernds Engagement war die Förderung von Jugendlichen und deren Begleitung beim Umsetzen von Ideen. Durch seine Fähigkeit, Erfahrungen und Ideen zusammenzutragen, Bewährtes fortzusetzen und neue Strategien zu entwickeln verdanken wir ihm im DLRG Bezirk Bodensee-Konstanz unglaublich viel. Bernd engagierte sich seit 2011 im Beirat der Stiftung Wasserrettung Bodensee. Er unterstützte dort die Jugendprojekte und auf allen Ebenen die DLRG. Die Stiftung verlor einen kreativen Mentor, Ratgeber und Unterstützer.

Seine Aufgaben werden künftig andere übernehmen. Er selbst ist nicht austauschbar; wir halten sein Andenken in Ehren – und überlegen uns immer wieder:

Welche Idee hätte ihm gut gefallen?

Bei der Erstnominierung im Jahr 2018 wurde das Team von „**Mobile Lebensretter**“, die eine Lebensretter-App entwickelt haben, für den Preis nominiert. Grundgedanke der von **Norbert Grüntjens und seinem Team** gegründeten App war es, durch *schnelle* Erste Hilfe Leben zu retten, indem die App in Notfällen Smartphone-Besitzer zusammenbringt.

DLRG und RULANTICA

Seit einiger Zeit wächst zwischen der DLRG und dem Europapark Rust und seiner Wasserwelt RULANTICA eine Kooperation, die die Schwimmausbildung der Kleinsten mit der Möglichkeit, dort das „Seepferdchen“ zu erwerben, aber auch die Wassersicherheit in RULANTICA zum Gegenstand hat. Der DLRG-Landesverband Baden konnte bereits „lange vor Corona“ mit mehr als 3.500 Teilnehmern beim pre-opening exklusiv die Wasserwelt in Rust testen. Seitdem wurden hunderte von Seepferdchen abgenommen, die Kooperation hat sich verfestigt und wird auch weiterhin äußere Hindernisse überwinden können.

DLRG-Rulantica und DLRG+RULANTICA:

Viele halten ein solches Engagement für selbstverständlich. Das ist es aber nicht. Als hervorragende Idee der Kooperation zwischen Rulantica und der DLRG haben wir – Stiftungsrat und Stiftungsbeirat - beschlossen, den genannten Personen und selbstverständlich dem dahinterstehenden Team

hervorzuheben

Michael Kreft von Byern (Direktor Rulantica)

Andreas Kienzle (Parkleiter Rulantica)

Janice Haney, Leiterin Ausbildung DLRG-LV Baden

Felix Strobel, Vizepräsident DLRG-LV Baden

und vielen vielen ehrenamtlichen Helfern

den

Bernd.Weber-Preis 2022

zu verleihen.

Der Preis wird anlässlich des DLRG-Bezirksleitertreffens im Jahr 2022 und der Gründung des (virtuellen) DLRG-Bezirks RULANTICA am 26.03.2022 verliehen.

Stiftung Wasserrettung Bodensee

Stiftungsrat, Stiftungsbeirat und Geschäftsführung

sowie Familie Weber

Konstanz, 26.03.2022